
In der Sitzung der Ratsversammlung am 13.09.2022 hatte Ratsherr Janetzky einen Ände-

rungsantrag eingebracht. Der Antrag wurde sodann zur Vorberatung an den Schul-, Kultur- 

und Sportausschuss sowie an den Jugendhilfeausschuss verweisen. 

Beide Ausschüsse hatten den Antrag vorberaten. Beide Gremien hatten den Antrag – jeweils 

mit Änderungen – befürwortet, sind dabei aber nur bedingt auf den Änderungsantrag der 

FDP-Ratsfraktion eingegangen. 

 

Ratsherr Delfs bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Ratsfrau Kringel bringt einen Änderungsantrag ein, wie er im Rahmen der Vorberatung im 

Jugendhilfeausschuss beschlossen worden ist. 

 

Dem Änderungsantrag wird bei 1 Enthaltung, im Übrigen einstimmig zugestimmt. 

 


